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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU 

FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, FEZ USO DA 

TRIBUNA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, JOSÉ ROBERTO FORTES 

COUCEIRO, QUE RESPONDEU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS FEITOS PELO VEREADOR 

VANDERLEI DE OLIVEIRA NA SESSÃO PLENÁRIA DO DIA OITO DE MAIO DO CORRENTE, E 

FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DA GUARDA MUNICIPAL. APÓS SER CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA MANIFESTOU-SE DE QUE NÃO FORAM 

ESTES OS ESCLARECIMENTOS QUE HAVIA SOLICITADO AO SECRETÁRIO, POIS 

CONSIDEROU INSUFICIENTES AS EXPLICAÇÕES, QUE NECESSITA DE MAIS 

PORMENORES, E SOLICITOU QUE O SECRETÁRIO COMPARECESSE EM OUTRA OCASIÃO 

PARA REUNIÃO COM OS VEREADORES PARA MAIORES DETALHES DOS FATOS 

DENUNCIADOS. DA MESMA FORMA, O VEREADOR ROBERTO MOTA SOLICITOU MAIORES 

ESCLARECIMENTOS SOBRE O OCORRIDO. O VEREADOR LEANDRO PRETO COMENTOU 

SOBRE O BOM TRABALHO REALIZADO PELA GUARDA MUNICIPAL. A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA COMENTOU SOBRE O PAPEL DE FISCALIZADOR DOS VEREADORES 

E QUE OS FATOS DEVEM SER ESCLARECIDOS. O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU AO 

SECRETÁRIO, PRESENTE, PARA QUE AGENDASSE REUNIÃO COM OS VEREADORES, 

CONFORME SOLICITADO NESTA SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-

PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, 

EM SEGUIDA, O VEREADOR FRANCISCO CABRINI PROCEDEU A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1975/2017, Nº 1976/2017, Nº 1977/2017, 

Nº 1978/2017, Nº 1979/2017, Nº 1980/2017, Nº 1981/2017, Nº 1982/2017 E Nº 1983/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 37/2017, DE AUTORIA DO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA  
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 
 
 

15/05/2017 

 

 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; PROJETO DE LEI Nº 38/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 317/2017, Nº 

318/2017, Nº 335/2017, Nº 337/2017, Nº 339/2017, Nº 340/2017, Nº 341/2017, Nº 342/2017, Nº 

343/2017 E Nº 347/2017, BEM COMO, REQUERIMENTOS Nº 45/2017 E Nº 46/2017, TODOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 344/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 89/2017, Nº 

130/2017 E Nº 190/2017, BEM COMO, REQUERIMENTO Nº 42/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÃO Nº 336/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA;  OFÍCIOS EXTERNOS NºS 

351 E 352/2017, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO. NA SEQUÊNCIA, A 

VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO DE USO DA TRIBUNA, PRONUNCIOU-SE O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, QUE COMENTOU SOBRE MATÉRIA DIVULGADA EM JORNAL DA CIDADE 

ACERCA DE PROJETO DE LEI DE VALE TRANSPORTE PARA ESTUDANTES, QUE 

SUPOSTAMENTE ESTARIA PARADO NA CÂMARA MUNICIPAL, E ESCLARECEU SOBRE O 

ANDAMENTO DAS ANÁLISES QUE ESTÃO SENDO FEITAS, INCLUSIVE COM PEDIDOS DE 

INFORMAÇÕES FEITAS À PREFEITURA, O QUE ACARRETOU MAIOR DEMORA NA 

TRAMITAÇÃO DO MESMO. O VEREADOR CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAR DA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PARQUE TINDIQUERA QUE SERÁ REALIZADO AMANHÃ NA 

CÂMARA MUNICIPAL, BEM COMO, FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DA SECRETARIA DE 

ESPORTES DE ARAUCÁRIA, ENALTECENDO O TRABALHO DO TITULAR DA PASTA. A 

VEREADORA AMANDA NASSAR FALOU, EM NOME DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E 

REDAÇÃO, QUE AS VÁRIAS SOLICITAÇÕES DE INFORMAÇÕES QUE FORAM FEITAS À 

PREFEITURA SERVEM PARA ELIMINAR AS DÚVIDAS QUE APARECEM EM RELAÇÃO AOS 

PROJETOS QUE SÃO ANALISADOS, MAS NUNCA PARA SEGURAR A TRAMITAÇÃO DE 

ALGUM PROCESSO DELIBERADAMENTE. FALOU SOBRE O LANÇAMENTO DA GUARDA 

MIRIM NO BAIRRO TOMÁS COELHO, E DESTACOU QUE A GUARDA MUNICIPAL PARTICIPA 

ATIVAMENTE DAQUELE PROGRAMA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, NEM ALGO A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1966/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A ORGANIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL DE ARAUCÁRIA – COMDERA, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA SOLICITOU EMENDA DE 

REDAÇÃO AO INCISO II DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO TERCEIRO DO PROJETO, 
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COM A INTENÇÃO DE EVITAR CONFUNDIR-SE OS TERMOS RELATIVOS AOS SINDICATOS, 

ONDE DIZ: “SINDICATO RURAL DE ARAUCÁRIA”, PASSE A SER “SINDICATO RURAL 

PATRONAL DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, CONSIDERANDO-SE A 

EMENDA DE REDAÇÃO INCLUÍDA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 1968/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA 

VIGENTE, NO VALOR DE R$ 364.000,00 (TREZENTOS E SESSENTA E QUATRO MIL REAIS) 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 21/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA DIVULGAÇÃO E 

FIXAÇÃO EM SALA DE AULA NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA DOS 

NÚMEROS DE TELEFONE DOS RESPECTIVOS DISQUE DENÚNCIA CONTRA ABUSO 

MORAL E SEXUAL, BEM COMO QUALQUER OUTRO TIPO DE VIOLÊNCIA CONTRA 

CRIANÇAS, JOVENS E ADOLESCENTES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

LEANDRO PRETO COMENTOU SOBRE AS DISCUSSÕES ACERCA DO PROJETO E A 

IMPORTÂNCIA DESTE PARA A SEGURANÇA DAS CRIANÇAS DE ARAUCÁRIA. OS 

VEREADORES VANDERLEI DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, TATIANA NOGUEIRA, LUCINÉIA 

DE LIMA, ROBERTO MOTA E AMANDA NASSAR, APÓS CONSIDERAÇÕES, MANIFESTARAM-

SE CONTRÁRIOS À VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI E SOLICITARAM QUE O AUTOR O 

RETIRASSE DA ORDEM DO DIA, PARA QUE PUDESSE SER REAPRESENTADO NA FORMA 

DE INDICAÇÃO PARA EXECUÇÃO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. O PROJETO FOI 

RETIRADO DA ORDEM DO DIA PELO AUTOR PARA SER APRESENTADO NA FORMA DE 

INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI Nº 25/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. SÚMULA: 

“INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA FÍSICA, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR ROBERTO MOTA ENALTECEU O PROJETO DE LEI E 

PARABENIZOU O SEU AUTOR, VEREADOR LEANDRO PRETO. O VEREADOR FABIO ALCEU 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO E ENALTECEU O SEU TRABALHO REALIZADO 

NESTA ÁREA HÁ MUITO TEMPO, PELO QUE É RECONHECIDO NO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR CLAUDIO SARNIK PARABENIZOU A INICIATIVA DO VEREADOR E FALOU DA 

NECESSIDADE DESTA LEI PARA ARAUCÁRIA. O VEREADOR LEANDRO PRETO FALOU 

SOBRE A IMPORTÂNCIA DA APLICAÇÃO DESTE PROJETO NO MUNICÍPIO, QUE VAI 

PROPORCIONAR MAIOR VALORIZAÇÃO PARA AS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA FÍSICA, 

AGRADECENDO O APOIO RECEBIDO À PROPOSIÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR 
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UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1964/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE 

R$ 307.676,96 (TREZENTOS E SETE MIL E SEISCENTOS E SETENTA E SEIS REAIS E 

NOVENTA E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU QUE O PROJETO TRATA DE RECURSO ADVINDO DE SUPERÁVIT QUE JÁ 

ESTÁ DISPONÍVEL PARA SER UTILIZADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. 

O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1965/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 272.000,00 (DUZENTOS E SETENTA E DOIS MIL 

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU O 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO PELAS REALOCAÇÕES DE RECURSOS QUE PROMOVE COM 

ESTE PROJETO, DESTINANDO-AS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS, MAIS NECESSÁRIOS 

QUE AS DESPESAS COM LOCOMOÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1967/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

1.047.182,88 (UM MILHÃO E QUARENTA E SETE MIL E CENTO E OITENTA E DOIS REAIS E 

OITENTA E OITO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU SOBRE O SUPERÁVIT, QUE SERÁ DESTINADO À CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS, 

CMEIS E QUADRAS ESPORTIVAS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1969/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

1.731.370,94 (UM MILHÃO E SETECENTOS E TRINTA E UM MIL E TREZENTOS E SETENTA 

REAIS E NOVENTA E QUATRO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

FABIO ALCEU COMENTOU QUE O GRANDE NÚMERO DE REALOCAÇÕES CONSTANTES 

NESTE PROJETO SE JUSTIFICA DEVIDO AO FATO DE QUE, DESDE O COMEÇO DESTE 

ANO, A SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL ESTÁ TRABALHANDO COM OS EMPENHOS 

DO ANO PASSADO, AGUARDANDO ESTES RECURSOS PARA CONTINUIDADE DAS 

ATIVIDADES DAQUELA PASTA. O VEREADOR ROBERTO MOTA FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DA ATUAÇÃO DA SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1970/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 559.577,82 (QUINHENTOS E 

CINQUENTA E NOVE MIL E QUINHENTOS E SETENTA E SETE REAIS E OITENTA E DOIS 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU 

SOBRE O OBJETIVO DO PROJETO, QUE TRATA DE RECURSOS QUE SERÃO UTILIZADOS 

PRINCIPALMENTE PARA PRODUÇÃO DE ASFALTO E PAVIMENTAÇÃO DE VIAS. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA QUESTIONOU SE A UTILIZAÇÃO SERIA PARA SERVIÇOS DE 

TAPA BURACOS, E RELATOU SERVIÇOS DESTE TIPO QUE NÃO FICAM SATISFATÓRIOS, 

DEVIDO AO USO DE TÉCNICAS INADEQUADAS, CAUSANDO VIAS COM TRAFEGABILIDADE 

AFETADA POR CAROÇOS NA PISTA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1971/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

52.500,00 (CINQUENTA E DOIS MIL E QUINHENTOS REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1973/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 126.141,31 (CENTO E VINTE E SEIS MIL E CENTO 

E QUARENTA E UM REAIS E TRINTA E UM CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

86/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

291/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

321/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

324/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

327/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

332/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

333/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 
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APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

316/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 334/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 329/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 330/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 331/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 338/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 44/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E 

FIZERAM USO DA PALAVRA, COMO INSCRITOS, O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, 

QUE FALOU SOBRE OS ESFORÇOS PARA PRESERVAÇÃO DO PARQUE TINDIQUERA, 

ONDE SE GUARDA A MEMÓRIA DA CIDADE DE ARAUCÁRIA E QUE DEVE SER 

PRESERVADA E, PARA ISTO CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA SOBRE A QUESTÃO, NO PLENÁRIO DA CÂMRA MUNICIPAL, AMANHÃ, A PARTIR 

DAS DEZENOVE HORAS. FALOU TAMBÉM A RESPEITO DAS MUDANÇAS NO TRÂNSITO DA 

CIDADE E DISSE QUE AINDA É MUITO CEDO PARA AVALIAR SE FORAM POSITIVAS PARA 

A POPULAÇÃO. O VEREADOR ROBERTO MOTA SOLICITOU QUE O LEGISLATIVO 

CONVOCASSE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA QUE OS VEREADORES POSSAM SE 

MANIFESTAR EM REPÚDIO À REFORMA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, QUE ESTÁ SE 

DISCUTINDO NO PAÍS, POIS TODOS OS BRASILEIROS SERÃO AFETADOS PELAS 

MUDANÇAS PROPOSTAS PELO GOVERNO. O VEREADOR LEANDRO PRETO FALOU DE 

DENÚNCIAS SOBRE O FUNCIONAMENTO DO SINE NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, ONDE 

SE CONSTATA DIFERENCIAÇÃO NO ATENDIMENTO DOS DESEMPREGADOS QUE 

ACORREM AO ÓRGÃO, INCLUSIVE, ALGUMAS PESSOAS CHEGAM COM INDICAÇÕES 

PARA EMPREGOS E DISSE QUE, COMO VEREADOR, TEM QUE FISCALIZAR OS SERVIÇOS 

QUE SÃO OFERECIDOS PELO PODER PÚBLICO  À POPULAÇÃO E DISSE QUE TODAS AS 

DENÚNCIAS DEVEM SER APURADAS. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU 

SOBRE O TRÂNSITO DE ARAUCÁRIA QUE, DA MESMA FORMA QUE O PROBLEMA DO 

ÔNIBUS DO JARDIM TUPI SOFREU CRÍTICAS E DISCUSSÕES, ASSIM TAMBÉM, COM O 
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PASSAR DOS DIAS SE VERÁ O RESULTADO DAS MUDANÇAS NO TRÂNSITO DE 

ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, FALOU DA NECESSIDADE QUE HAVIA DE MUDANÇAS NO TRÂNSITO, 

QUE SÃO FRUTO DE ESTUDOS QUE FORAM FEITOS PELA ADMINISTRAÇÃO, VISANDO A 

MELHOR ESTRUTURA PARA ARAUCÁRIA E O BEM ESTAR DA POPULAÇÃO. O SENHOR 

PRESIDENTE FEZ SUAS CONSIDERAÇÕES SOBRE OS PROJETOS QUE FORAM VOTADOS 

NESTA SESSÃO E, EM SEGUIDA, CONVOCOU OS VEREADORES PARA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA A SER REALIZADA NO PRÓXIMO DIA DEZESSETE DE MAIO DO 

CORRENTE, ÀS DEZ HORAS. AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


